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路上喫煙について 　住宅地などでも路上喫煙を禁止してほしいです。

　本市では、「枚方市路上喫煙の制限に関する条例」を制定し、歩きタバコにつきましては道路や公園等の公共場所において、「市内全域
禁止」としております。また、特に通行者の多い枚方市駅と樟葉駅周辺の一部につきましては、路上喫煙禁止区域として、「立ち止まって
行う喫煙」も禁止しております。
　　今回、ご提案いただきました住宅地内での路上喫煙の禁止につきましては、同条例により、路上喫煙によって他人に迷惑をかけない
よう努めなければならないことを定めております。
　今後も、喫煙マナー向上に向けて、街頭キャンペーンや啓発看板の設置、広報ひらかた・市ホームページなどによる周知・啓発に取り組
んでまいります。

2019/4/11 2019/5/8 環境保全課

市役所前でのダンス練習場所に
ついて

　現在、市民会館大ホール前には、騒音や迷惑行為につ
いて注意する内容の張り紙とポールが設置されており、若
者がダンスの練習をすることができなくなりました。以前の
ように、ダンスの練習場所として使用させてほしいです。

　ダンス練習については、文化芸術の振興において大切なことであり、決して迷惑行為ではないと認識しており、現在も禁止にはしており
ません。しかしながら、一部の迷惑行為をされる利用者により、ポスターを設置しなければならない状況になったことは、大変残念に思っ
ております。
　今後も引き続き、騒音など、一般の方に迷惑が掛からないよう、また、決して仲間同士の談笑の場とならないように「マナー」を守ってご
利用いただきますよう、お願いします。

2019/4/12 2019/5/16 文化振興課

子どもの遊び場
　公園にはボール遊び等を禁止する看板があり、学校では
放課後は遊べず、子どもたちがかわいそうです。子どもた
ちがおもいきり遊べる場所を増やしてほしいです。

　子どものボール遊びについては、できる限り規制などをすることなく、楽しんでいただきたいと考えておりますが、他の公園利用者が危険
性を感じ、苦情や要望などによりボール利用を規制している場合があります。
 公園の立地条件により扱いは異なりますが、「ちょっとしたボールの蹴り合い」や、子どもたちが数人で行うキャッチボ－ルなど、制御が容
易で比較的柔らかいボ－ルを使用する遊びは禁止事項とはなりませんが、他の利用者と譲り合いながら、気持ちよく利用していただきた
いと考えております。
 また、子どもにとって望ましい「放課後」を実現するため、小学校施設を活用して、子どもの安全・安心を確保しながら、児童が自主的に
活動できる環境の整備について検討を進めております。

2019/4/13 2019/5/22 みち・みどり室

公立学校のトイレについて
　公立小中学校のトイレについて数が少なく、汚いので改
善をしてほしいです。

　小中学校のトイレにつきましては、保護者の方や学校から改善のご要望をいただくなか、本市としても喫緊の課題であると認識してお
り、全学校について、より衛生的なトイレ環境の改善工事を実施してまいります。
　今後も教育環境の向上に向け、全力で取り組んでまいります。

2019/4/24 2019/5/21 まなび舎整備室

枚方市合葬墓について

　高槻市の合葬墓について、枚方市でもご検討いただきた
いと思います。市単独ではなく、京田辺市、交野市、寝屋
川市などの隣接市との合同建設でもよいので、ご検討くだ
さい。

　本市には市営墓地がなく、墓地について不安に感じている高齢者がおられることから、隣接市との合同建設も選択肢のひとつとして検
討することが必要だと感じております。しかしながら、京田辺市や寝屋川市には、合葬墓はないものの公園墓地を所有しており、新たな施
設を建設するには経費等の課題がありますので、現時点においてご提案の形での合葬墓の建設は困難であると認識しております。一方
で、合葬墓への関心が高まっていることは認識しており、本市における合葬墓のあり方については、引き続き研究していきたいと考えてい
ます。

2019/5/7 2019/5/8 企画課

牧野生涯学習市民センターにつ
いて

　牧野生涯学習市民センターの受付が１階と２階に分かれ
ているため、不便を感じています。また、予約業務に関する
担当者の対応が正確ではなく、改善してほしいです。

　牧野生涯学習市民センターでは、平成28年4月から「センター受付業務」と「図書貸出業務」を効率的に対応できるよう、１階図書館内に
総合窓口を設けております。
　今後は、今回のご意見も踏まえ、利用者のニーズや利便性を考慮しながら、より良い施設運営について検討してまいります。
　また、職員につきましては窓口対応の向上に努めておりますが、改めて適切に対応するように指導してまいります。

2019/5/7 2019/5/20 生涯学習課

枚方市施設駐車場有料について
（同内容4件あり）

　王仁公園テニスコートの駐車場料金が高いため、無料に
してほしいです。

　市有施設の駐車場の有料化につきましては、平成27年度に策定した「来庁者・利用者用駐車場の有料化に関する考え方」に基づき、受
益と負担の適正化を図り、目的外利用や長時間利用などの課題を解決し、円滑に駐車場を利用できるよう有料化を進めてきたものです。
　王仁公園駐車場については、料金収入の一部を自主財源として、施設の管理運営経費などに活用し、施設全体のサービス向上に努め
てまいります。

2019/5/7 2019/5/24 みち・みどり室

市長への提言　令和元年5月末日現在



下水道整備工事について
　新築した際に、道路に下水管が通っており、すぐにつな
がると聞いていましたが、未だ繋がっていません。この地
区だけなぜ工事が進まないのですか。

　お住まいの区域の下水道管を下流部分で公共下水道管に接続替えをするには、私道部分の掘削工事をしなければならず、「私道地権
者」に承諾をいただく必要がありました。そのため、本市と私道地権者との間で協議を重ねた結果、承諾を得ることが出来ました。
　今後については、今年度、設計業務に取り掛かっており、予算等の関係もありますが、早ければ令和2年度（2020年度）に工事を着手、
令和3年度（2021年度）に公共下水道が使用いただける予定としています。

2019/5/29 2019/5/29 汚水整備課

中学生向けの政治講座の開催
について

　政治について学びたいので、現役の市議会議員の講義
などが聞ける、中学生向けの政治についての講座を開い
てほしいです。

　各市議会議員による市政報告会等は、生涯学習センター等で開催されております。日時や場所等は各議員のチラシをご確認していた
だくか、電話でお問い合わせください。

2019/5/20 2019/5/21 市議会事務局

卒業式の服装について
 小学校の卒業式で女児の袴での列席を禁止する旨の通
達を市の教育委員会から出していただければと思います。

　本市では、標準服を設定していないことから、卒業式であっても児童の服装について、制限をかけたり禁止したりすることは困難でありま
す。なお、学校だよりを通じて、卒業式は小学校最後の授業として服装等が華美になりすぎないように協力要請をしている小学校もあるこ
とから、当該事例を他の小学校に周知していきます。

2019/3/19 2019/5/22 教育指導課


